

**A la atención de la
Comisión consultiva para la determinación de las sedes
Ministerio de Política Territorial**

Barcelona, 8 de enero de 2026



Estimados miembros de la Comisión,

La Fundación de Atención Primaria (FAP), institución dedicada a promover la excelencia, la innovación y la investigación en el ámbito de la atención primaria de salud, desea expresar su apoyo a la candidatura de Barcelona como sede de la Agencia Estatal de Salud Pública (AESAP).

La AESAP nace con la misión de fortalecer la capacidad del Estado para anticipar, prevenir y responder a amenazas para la salud pública. Para cumplir esta función estratégica, resulta esencial situar su sede en un entorno con una sólida base científica, una red sanitaria avanzada y una cultura de colaboración interinstitucional. Barcelona reúne de manera excepcional estas condiciones.

La ciudad cuenta con un ecosistema de investigación biomédica y de salud pública reconocido internacionalmente, con centros de excelencia, universidades de prestigio y una larga tradición de innovación en políticas de salud. La experiencia acumulada por la Agència de Salut Pública de Barcelona y la Agència de Salut Pública de Catalunya constituye un activo de enorme valor para el desarrollo de la AESAP, tanto en términos de conocimiento técnico como de capacidad operativa.

Desde la Fundación de Atención Primaria, queremos destacar especialmente el papel que la atención primaria desempeña en la vigilancia epidemiológica, la prevención y la promoción de la salud. La proximidad de la AESAP a una red de atención primaria sólida y orientada a la comunidad facilitaría la implementación de estrategias integradas, la generación de evidencia y el desarrollo de programas innovadores que conecten la salud pública con la práctica clínica cotidiana.

La instalación de la AESAP en Barcelona no solo potenciaría la colaboración entre instituciones, sino que también impulsaría la formación de profesionales, la investigación aplicada y la transferencia de conocimiento, contribuyendo al fortalecimiento del sistema sanitario en su conjunto. Por todo lo expuesto, la Fundación de Atención Primaria manifiesta su apoyo decidido a la candidatura de Barcelona como sede de la AESAP y confía en que esta elección beneficiará al progreso de la salud pública en todo el Estado.

Reciban un cordial saludo,

Antoni Sisó Almirall

Presidente.

Fundación de Atención Primaria (FAP)